

公民館クラブが仲間を募集



— 1098 —



熱心に見学する寿学級生のみなさん
(江戸東京博物館)



のんびりと、そして存分にスキーを楽しみました

飯綱高原でスキーを満喫

7回目をむかえる「町民スキー教室」が、長野県飯綱高原スキー場を会場に、3月4日から6日までの2泊3日で開催されました。

4日はなんと午前3時に出発。“スキーができるなら時間なんか平気”と意気込んでいた人もさすがに眠そう。でもゲレンデに着いたときには、バスの中で休養したのか元気はつらつです。

11時から始まったレッスンでは、初級から上級まで4つのグループに分かれ、インストラクターの話に真剣そのもの。4時間のレッスンが終わった頃には、「何とか滑れる一結構滑れる」と、それぞれに上達ぶりを話し合っているようでした。

2日目は終日フリータイム。なだらかなコースを滑る初心者、上級コースに挑むベテラン。土曜日でも空いていてリフト待ちもなく、参加者は存分にスキーを楽しんでいました。夕食のときには、スキー談義に花を咲かせ、お互いの親睦を深めました。同じスポーツにみんなが熱中することは楽しいものです。来年はあなたも白銀の世界に身を置いてみませんか?